



クラスだより らいおんぐみ

令和元年12月17日発行：担当 金城未斗



12月に入って、寒さが一段と増してきました。子ども達は「寒いよ～」と言いながらも、うれしそうに園庭を走り回っています。先日の発表会はどうでしたか？子ども達は控室で「うわーお客さんいっぱいいるー」「お父さんとお母さんどこにいるのかな？」と普段と違ってとても緊張していました。1つ1つの演目が終わると達成感に満ちた表情が見られ、私たちも嬉しく思いました。この行事を乗り越えまた成長していく子ども達をこれからも応援し支えていきたいと思ひます。



なごみチーム

なごみチームは、今竹馬ブームで好きな遊びの時間は、ほとんどの子が竹馬に夢中になり頑張っています。毎日練習をし、乗れる子もだんだん増えてきました。乗れるようになった子は、乗れない子のサポートにまわり、竹馬を支えてあげたり、「いいね！上手だよ！あと少しで乗れるよ」「前にたおしてやるんだよ。前をむいて、止まったらのれないからずっと歩くんだよ」など子ども達なりのアドバイスで、練習をしています。お迎えの際、園庭で練習をしているらいおん組さんを見かけたら、子ども達の声に耳を傾けてみてください！かわいいですよ！



きらりチーム

今年もあっという間に最後の月になってしまいましたね。先日の発表会では子どもたちの成長した姿を実感する機会であったとおもいます。発表会での取り組みでは、子ども達の遊びの時間を大切にし、練習ばかりにならないように心がけながら取り組んできました。子ども達の中では「せんせい、『こびとのくつや』練習しなくていいの？」と子ども自身が心配する声も聞かれました。そして本番を迎え緊張しながらも楽しく上手に表現する子ども達。一人一人の表情からは「できた！」という喜びが伝わってきました。保護者の皆さんからたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。



今月の歌

- ♪赤鼻のトナカイ
 - ♪ヤッター！サンタがやってくる
 - ♪風のうた
- 手遊び⇒茶壺



お知らせ

- 12月24日(火)はクリスマス会があります。おしゃれ着で登園をしてくださいね。
- 1月6日(月)には新年会があります。正装で登園して下さいね。

